
Statale  275,  Maglie-Leuca,
Raone:  “Ora  basta  vincoli
burocratici”
“Dopo quasi trent’anni si apre una speranza concreta per la
realizzazione della Maglie-Leuca, una strada che è essenziale
per il collegamento con il finibus terrae. Per chi, come il
sottoscritto, ha attività economiche nel sud Salento e per
tanti operatori economici, risulta essenziale un’opera come la
SS  275  onde  uscire  dall’isolamento  a  cui  siamo  stati
condannati per decenni. Inoltre, si tratta di una strada che
tutelerebbe  la  sicurezza  degli  automobilisti:  l’auspicio  è
quello di non subire più un numero incredibile ed assurdo di
incidenti stradali. Un plauso va all’onorevole Andrea Caroppo
e a Forza Italia che da sempre si batte concretamente per la
realizzazione  della  Maglie-Leuca.  Ora  si  pensa
all’assegnazione  dell’opera  e  successivamente  alla  sua
realizzazione e ci auguriamo che non vi siano più vincoli
burocratici che rallenterebbero l’iter per la fattiva e reale
costruzione”.
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